

## Fontaine: “¿Será hora de cuestionar el rol de Corfo?”

En contra de la Corfo arremetió hoy el economista Bernardo Fontaine, del equipo del presidente electo y a cargo del “plan desafío 90”, quien cuestionó el rol de la institución ante las transferencias para “gasto general de la nación”. En concreto, la Corfo vendió activos financieros por US\$236 millones y transfirió en total US\$387 millones para cumplir los compromisos estipulados en la Ley de Presupuestos, según informó hoy El Mercurio. “Gastaron la plata que no tenían y tuvieron que malgastar ahorros del Estado, el Fondo de Estabilización, el patrimonio Corfo, los fondos del litio, etc. Pregunta: será hora de cuestionar y repensar el sentido de CORFO? Se justifica? Algun éxito viene de ella?”, acusó el economista en su cuenta de X (ex-Twitter).

